

La quête de la lumière 2 février 2025



Plus loin, plus haut plus frères!



Le premier temps fort proposé par le diocèse aura lieu le dimanche 2 février 2025, fête de la Présentation du Seigneur au temple et journée mondiale de la vie consacrée.

Cet événement diocésain intitulé « La quête de la lumière » nous permettra de vivre une étape de la démarche jubilaire « Pèlerins d'espérance ».

Tous les diocésains sont invités à se mobiliser pour permettre au plus grand nombre de vivre cette journée : enfants, jeunes, familles, mouvements « todos. todos. todos»

Cette journée est conçue sous la forme d'un rallye qui démarre dans les paroisses par la messe dominicale et se termine par un grand rassemblement à la cathédrale de Créteil.

Prenez contact avec les communautés religieuses proches de vos communautés !

Elle pourra se vivre en 4 temps :

1/ Une messe dominicale célébrée en paroisse, rassemblant tous les participants au rallye. Ce pourrait être l'occasion de rencontrer et faire connaissance avec les consacrés et les communautés religieuses qui sont sur votre paroisse;

2/ Un pique-nique ou repas partagé organisé par la paroisse.

Suivi du **lancement du rallye** : les organisateurs (chefs de route appelés en lien avec les curés) auront prévu une route faisant étape sur le chemin dans 1 ou 2 communautés religieuses, témoins de l'Espé-rance, pour y recueillir des éclats de lumière.

3/ L'après-midi : grand rallye – jeu de piste pour se rendre à la cathédrale de Créteil.

4/ Arrivée à la cathédrale, les participants seront invités à vivre une démarche jubilaire sous forme d'ateliers + crêpe party + fête de la lumière et vêpres avec notre évêque jusqu'à 18h.

Cette journée sera une réussite si tous sont fortement invités à y participer et en premier lieu les enfants du caté et de l'aumônerie accompagnés de leurs parents!

Pour toute question ou proposition, écrivez-nous à deux.fevrier2025@eveche-creteil.cef.fr